



ROHDE BAIER

June 2025
Frankfurt am Main

DEALNEWS

ROHDE BAIER

ROHDE BAIER ADVISES ON THE SALE
OF THE ENERGY CONSULTING
BUSINESS OF PPT INGENIEUR- &
SACHVERSTÄNDIGENBÜRO TO PPT
ENERGIEBERATUNG GMBH AS PART
OF A MANAGEMENT BUY- OUT

Frankfurt am Main, Juni 2025

ROHDE BAIER berät den Verkauf des Energieberatungsbetriebs des ppt Ingenieur- & Sachverständigenbüros an die PPT Energieberatung GmbH im Rahmen eines Management- Buy- outs

Der Energieberatungsbetrieb des traditionsreichen Frankfurter ppt Ingenieur- und Sachverständigenbüros wird von der neu gegründeten PPT Energieberatung GmbH im Zuge eines Management-Buy-outs durch einen langjährigen Mitarbeiter fortgeführt. Die Transaktion sichert nicht nur das umfangreiche Know-how und die etablierten Kundenbeziehungen des Bestandsunternehmens, sondern stärkt auch die Position als einer der

Frankfurt am Main, June 2025

ROHDE BAIER advises on the sale of the energy consulting business of ppt Ingenieur- & Sachverständigenbüro to PPT Energieberatung GmbH as part of a management buy- out

The energy consulting business of the long-established Frankfurt-based ppt Ingenieur- und Sachverständigenbüro will be continued by the newly founded PPT Energieberatung GmbH as part of a management buy-out by a long-standing employee. The transaction not only secures the extensive expertise and established customer relationships of the existing company, but also strengthens

führenden Anbieter im Bereich Energieberatung in der Region Rhein-Main.

Der Verkauf umfasst sämtliche für den Teilbetrieb relevanten Vermögenswerte und bildet die Grundlage für das nachhaltige Wachstum und die Weiterentwicklung der Gesellschaft. Über die kommerziellen Einzelheiten der Transaktion haben die beteiligten Parteien Stillschweigen vereinbart.

Federführend tätig aus dem **ROHDE BAIER Team in Frankfurt** waren dafür **Partner Thorsten Rohde** und **Associate Céline Benson**.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte mit Standorten in **Frankfurt am Main** und **München** vereint die Qualität und Erfahrung internationaler Großkanzleien mit wirtschaftlicher Lösungsorientierung, Pragmatismus und umfassender Branchenkenntnis in einer schlagkräftigen Kanzleiboutique. Das Team von **ROHDE BAIER** steht Ihnen als Sparringspartner bei Unternehmenstransaktionen sowie allen Themen des Gesellschafts-, Handels- und Immobilienrechts zur Verfügung.

ens its position as one of the leading providers of energy consulting services in the Rhine-Main region.

The sale includes all assets relevant to the business unit and forms the basis for the sustainable growth and further development of the company. The parties involved have agreed not to disclose the commercial details of the transaction.

The **ROHDE BAIER team in Frankfurt** was led by **partner Thorsten Rohde**, supported by **associate Céline Benson**.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte with offices in **Frankfurt am Main** and **Munich**, combines the quality and experience of major international law firms with a focus on commercial solutions, pragmatism and comprehensive industry knowledge in a powerful boutique law firm. **ROHDE BAIER** is at your disposal as a sparring partner for corporate transactions and all issues relating to company, commercial and property law.

ROHDE BAIER
RECHTSANWÄLTE

Partner Profil

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) ist Gründungspartner von **ROHDE BAIER** und berät nationale und grenzüberschreitende Unternehmenstransaktionen im Wirtschafts- und Gesellschaftsrecht mit einem besonderen Fokus auf M&A, PE, Venture / Growth Capital sowie Search Fund Transaktionen.

Partner Profile

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) is a founding partner of **ROHDE BAIER** and advises national and cross-border corporate transactions in commercial and corporate law with a special focus on M&A, PE, venture / growth capital and search fund transactions.



+491723245146



rohde@rohdebaier.de